

Senioren A fliegen in Mörfelden raus,

Senioren B stehen in der 3.Runde (03./04.12.2016)

An diesem Wochenende standen für die Senioren der Altersgruppen A und B wichtige Pokalspiele auf dem Programm. Die hessischen Vereinsmannschafts Meisterschaften gingen in ihre 2.Runde.

Nachdem die Senioren A der Jahrgänge 1957-1967 in der 1.Runde einen deutlichen Sieg gegen Bischofsheim verbuchen konnten, wartete am Sonntag mit dem SKV Mörfelden eine wesentlich höhere Hürde auf den KSC. Auf Mörfeldens 6 Bahnen-Anlage wurde über 2 Durchgänge mit je 3 Spielern gespielt. Hier ging der KSC nach dem ersten Durchgang leicht in Rückstand. Jürgen Götz, Peter Schierz und Reiner Leps versuchten vergeblich die starken Gastgeber zu bändigen. Im 2.Durchgang brach der KSC schließlich ein. Mit einem 500er Ergebnis des Gastgebers, konnten Hainstadts Senioren nicht mithalten. Wolfgang Trajgerman, Thomas Sinnß und Franz List waren ihren Gegnern unterlegen. Mit dieser Niederlage ist das Ausscheiden des KSC in dieser Altersgruppe besiegelt. Für die Senioren bleibt im Pokal nur der Blick nach vorne d.h. auf kommende Saison.

Wesentlich erfolgreicher für Hainstadt, waren dagegen die Senioren der Jahrgänge 1947-1957 in der Gruppe B. In Runde 1 besiegte das Team seinen Gegner aus Arheiligen mit einem Vorsprung von 148 LP. Das Heimspiel der 2.Runde, am Samstag gegen den KV Mittelbuchen, verlief ähnlich dominant. Werner Bauer und Alfred Jung sicherten hierfür den vorläufigen Vorsprung. Der KSC ging bereits nach dem ersten Durchgang mit über 120 LP in Führung. Rolf Scheuermann und Norbert Sieland sicherten im Zweiten den Sieg. Die Führung wurde hierbei auf 146 LP ausgebaut. Die Senioren B des KSC werden somit in der 3.Runde auf den Sieger des Spiels Wiesbaden gegen Kelsterbach treffen.